



Betreff - Antrag

Kontrollen auf Radwegen

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Ich fahre seit ca. 5 Jahren regelmäßig mit dem Rad zu meinem Arbeitsplatz am Odeonsplatz.

Es vergeht kein Tag an dem mir kein Falschfahrer auf dem (teilweise engen) Radweg in der Leopold- bzw. Ludwigstraße entgegen kommt. Meist sind es andere Radfahrer, manchmal auch E-Scooter.

Außerdem werden rote Ampeln häufig ignoriert.

Obwohl man das Gefühl hat, dass es immer schlimmer wird, kann ich mich überhaupt nur an 2 Kontrollen erinnern, die allerdings schon Jahre zurück liegen.

Ich beantrage daher mehr Kontrollen um die Sicherheit auf den Radwegen zu erhöhen.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt